
 
Les Ours Blancs 

Siège Social : 

Plage du Port Vieux 

64200 BIARRITZ 

oursblancsbiarritz@gmail.com          

Réunion du Comité des Ours Blancs 

Lundi 26 septembre 2016 à 18h, chez Christine Rannou-Ader, Biarritz 

 

Présents : Jean-Bernard COLAS, Philip DAWSON, Pascale GAILLARD, Patrick MEVEL,  Christine 

RANNOU-ADER, Claire SAINT-MARTIN-LOPEZ, Joël THEVENIN 

Excusés : Laurence CASTEL, Victoria LAVIE, Claire MIRTAIN,  Philippe NAUDET  

7 membres du Comité sur un total de 11 sont donc présents. 

Ordre du jour 

 

(1) Retour d’expérience sur la dernière fête de la Saint Jean 

(2) Rentrée des glaces 

(3) Visite du Serpentine Swimming Club de Londres 

(4) Affaire des maillots de bain des Années Folles 

(5) Utilisations du nouveau logo 

(6) Téléthon 

(7) Site Internet et trombinoscope 

(8) Ménage 

(9) Probatoires 

(10) Divers 

 

mailto:oursblancsbiarritz@gmail.com


(1) Retour d’expérience sur la dernière fête de la Saint Jean 

La fête de la Saint Jean s’est déroulée le vendredi 24 juin dernier au Port-Vieux. Environ une 

cinquantaine de membres y ont participé. Le temps médiocre explique sans doute en partie cette 

maigre affluence, mais pas seulement. 

En effet, bien que la fête ait été annoncée dans les comptes-rendus des réunions du comité, de 

nombreux membres ont confié qu’ils n’étaient pas au courant de l’événement. De l’avis général, un 

affichage plus efficace dans le local du club est certainement nécessaire. 

Mais il faut aussi reconnaître que le format de cette fête n’est pas très excitant. Notre « feu de joie » 

cerclé de grilles paraît en effet bien tristounet. Il est vrai que cette contrainte est imposée par la mairie 

et il n’y a aucune chance de la supprimer. 

Le comité désire donc améliorer le format de cette fête et fait appel à tous les membres qui auraient des 

idées originales à ce sujet. 

 

(2) Rentrée des glaces 

Le dîner de la Rentrée des Glaces aura lieu a une date encore indéterminée. Comme la dernière fois il 

sera composé : 

- d’un apéro debout, 

- et d’un dîner assis 

L’objectif de prix est de 25 € par repas. Pour les Ours Blancs, 5€ seront pris en charge par le club.  

L’année dernière tout le monde avait apprécié la prestation fournie par le restaurant les Corsaires au 

Port des Pêcheurs. Malheureusement ce restaurant -déjà consulté par Jean-Bernard Colas- ferme le 28 

octobre au soir. Nous avons donc deux solutions : 

 soit nous fixons la date du dîner au 28 octobre ou avant, par exemple les vendredis 14, 21 ou 28 

octobre, avec l’inconvénient -qui nous avait été reproché l’an dernier- de tomber (les 21 et 28) 

pendant les vacances scolaires, 

 soit nous reculons la date au vendredi 4 novembre (ce qui était notre première intention) en 

nous reportant, par exemple, sur l’ARENA qui présente tout de même l’avantage d’être dans 

notre pré carré. 

 Pascale Gaillard consulte l’ARENA 

 Jean-Bernard Colas poursuit les négociations avec les Corsaires au cas où la date finalement choisie 

serait antérieure au 28 octobre 

 



(3) Visite du Serpentine Swimming Club de Londres 

La visite du Serpentine Swimming Club aura lieu du vendredi 4 au dimanche 7 novembre. Pour l’instant 

7 anglais ont décidé de venir, ce qui laisse entrevoir que nous devrons accueillir entre 7 et 10 personnes. 

Philip Dawson propose d’ores et déjà d’organiser, chez lui dans son hôtel, le « dîner de gala » du samedi 

5 novembre selon la formule habituelle « chacun apporte quelque chose ». 

Les Ours Blancs qui désirent héberger des anglais chez eux sont priés de se faire connaître auprès du 

comité.  

 Une réunion d’organisation préalable (en présence d’Yva) est prévue à cet effet le mardi 18 

octobre à 11 :45 h au local du Port Vieux. 

 

(4) Affaire des maillots de bain des Années Folles 

Après de difficiles négociations menées par Christine avec le fournisseur AQUADEUS, ce dernier nous 

propose de remplacer les maillots rendus ou défectueux par de nouveaux maillots réalisés sur des 

patrons corrigés. A priori il n’envisage pas de remboursement en numéraire. A ce stade toutefois leur 

proposition n’est pas encore très claire. 

 Christine Rannou-Ader et Philippe Naudet se font préciser leur offre et poursuivent les négociations. 

Quant à la subvention promise au club par l’association « Les Années Folles », il semble que nous ne 

soyons pas à la veille de la recevoir compte tenu de sa situation financière.  

 Là encore, Christine Rannou-Ader et Philippe Naudet poursuivent les négociations. 

 

(5) Utilisation du nouveau logo 
 

A ce jour, les commandes que le comité envisage de passer avec le nouveau logo sont les suivantes : 

 Bonnets de bain: il s’agit plutôt d’une commande de réapprovisionnement car il nous reste 

moins de 5 bonnets ancien logo en réserve. La quantité commandée dépendra des conditions 

de prix mais devrait être de l’ordre d’une centaine. 

 Ecussons (à coudre) : deux types d’écussons 

o Ecussons complets (logo intégral) : 100 ou plus (selon conditions) 

o Ours seulement : 100 ou plus (selon conditions) 

 

 

 Claire Saint-Martin Lopez négocie ces intentions de commande avec les fournisseurs. 

 



(6) Téléthon 
 

Deux options d’organisation s’offrent à nous : 

 Avec l’association Milady Plage qui a pour projet d’organiser un grand déjeuner public dans un 

local couvert fourni par la ville 

 Autonomie complète des Ours Blancs 

Pour ne pas abuser des prestations offertes par l’association Milady Plage mais aussi et surtout pour 

rester proche de notre plage du Port-Vieux, le comité choisit l’option de l’autonomie complète de notre 

organisation. 

Nous envisageons simplement le retour à ce qui s’était fait il y a deux ans, à savoir l’installation d’un 

stand à l’abri d’une petite tente installée sur la plate-forme située au-dessus de l’ARENA. Nous y 

proposerons  à la vente les vieux porte-clés restants, ainsi que quelques gateaux ou tartes réalisés par 

des membres volontaires. Enfin, pour compléter notre offre, nous envisageons d’acheter des petits ours 

blancs au format porte-clés. Les prix de vente envisagés sont : 

 Vieux porte-clés : 2 € 

 Nouveaux porte-clés (ours blancs) : entre 5 et 10 € 

 

 Claire Saint-Martin Lopez et Patrick Mevel essayent de trouver des petits ours blancs porte-clés à 

des prix convenables. 

 

La question de la tente reste ouverte. 

 Jean-Bernard Colas étudie les diverses possibilités (prêt ou achat) 

 

(7) Trombinoscope 

Le comité se propose de réaliser un grand panneau « Trombinoscope » à afficher dans le local à partir 

des photos des membres présentes sur le site internet des Ours Blancs. Toutefois il y a aujoud’hui 

seulement 75 photos de membres téléchargées. Le comité lance donc un appel à tous ceux qui n’ont pas 

encore téléchargé leur photo sur le site et qui risquent donc de ne pas figurer sur le trombinoscope. 

 La date limite de téléchargement des photos est fixée au jeudi 20 octobre 2016. 

(En cas de difficultés pour télécharger vos photos, n’hésitez pas à contacter Patrick Mevel) 

 

(8) Ménage 

 Machine à vapeur : rappelons qu’elle fait disjoncter l’éléctricité. 

 Philip Dawson contacte les services techniques de la ville de Biarritz pour les relancer sur la 

mise en adéquation de notre alimentation électrique. 

 Curage de la flaque d’eau qui se forme sous les racks à palmes : 

 Le comité envisage de déplacer les racks à palmes en les poussant vers le mur du fond. 



 Rinçage des pieds avant d’entrer dans le local : 

 Le comité réfléchit à une alimentation d’eau à l’extérieur du local qui permettrait de réduire 

la quantité de sable qui entre encore malgré la douchette déjà en place. 

 Evacuation de l’eau et du sable sur le pas de la porte d’entrée du local : 

 Philip Dawson projette de percer quelques trous dans la petite surélévation du pas de porte  

  

(9) Probatoires 
9 probatoires ont actuellement rempli une fiche d’adhésion. Le comité rappelle que la durée de 

probation s’étend maintenant de début octobre à fin mai et que la cotisation ourson/oursonne est 

désormais la même que celle des membres, soit 40 €. 

Le nouveau cahier de présence pour les probatoires sera disposé sur la tablette du local le 1er 

octobre prochain (couverture bleue). 

 

(10) Divers 
 

Double des clés du local 

Certains membres se sont retrouvés fermés en dehors du local au retour de leur bain. Pour 

remédier à  pareille mésaventure, le comité décide de déposer un double des clés dans les trois 

restaurants suivants (trois : pour pallier le risque de fermeture) : 

 ARENA 

 Les Baigneuses 

 Chez Miguel 

 

Casiers 

Rappelons que les casiers verrouillables du local ne doivent servir que pendant le bain de leurs 

utilisateurs. Or, certains casiers perpétuellement fermés semblent avoir été privatisés. Le comité qui 

dispose des doubles de tous les casiers est décidé à les ouvrir prochainement. 
 

 

La réunion se termine à 22:30h 

Prochaine réunion du comité : à définir 

 
Le secrétaire, Joël Thévenin 

 
 
 



   
    
    
  

   

 
 
   
   
  

 


